

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Indonesia merupakan salah satu negara tujuan wisata, baik untuk wisatawan domestik maupun wisatawan mancanegara. Menurut data statistik pada tahun 2016, jumlah wisatawan yang datang ke Indonesia hampir mencapai 7 juta wisatawan dan diperkirakan akan terus bertambah setiap tahunnya seiring dengan banyaknya wisata yang terus bertambah dan patut dikunjungi.

Seiring dengan meningkatnya wisatawan yang datang ke Indonesia, pemerintah maupun pengusaha swasta berbondong-bondong menyediakan usaha akomodasi sebagai tempat penginapan bagi para wisatawan. Akomodasi yang disediakan berupa hotel, motel, *resort*, maupun villa dengan segala fasilitas penunjangnya. Dapat dikatakan bahwa saat ini pembangunan hotel menjadi salah satu akomodasi yang sedang berkembang.

Bogor merupakan salah satu kota yang sering dikunjungi oleh wisatawan. Didukung dengan cuaca dan suhu yang sejuk, menjadikan Kota Bogor salah satu destinasi wisata. Wisata yang ditawarkan pun bervariasi, baik wisata alam, wisata kuliner, hingga wisata sejarah dapat dinikmati di Kota Bogor.

Seiring dengan peningkatan jumlah wisatawan yang datang ke Bogor maka, permintaan akan akomodasi semakin meningkat. Sebagian besar akomodasi yang ada di Kota Bogor berupa hotel. Hotel-hotel yang ada di Kota Bogor menawarkan berbagai macam fasilitas yang dapat menunjang kebutuhan penghuninya. Selain untuk wisatawan, hotel-hotel tersebut juga dapat digunakan oleh pegawai kantor untuk mengadakan *meeting* atau *conference*.

1.2 Tujuan

Merancang hotel yang bertujuan untuk memenuhi kebutuhan wisatawan. Dalam prosesnya, akan dilakukan survey secara online ke hotel yang telah terbangun yaitu, The 101 Hotel Bogor Saryakencana, Artotel Sanur-Bali, dan Ibis Styles Bogor Raya.

1.3 Manfaat

Melalui perancangan ini, diharapkan dapat menjadi referensi untuk para pembaca dalam merancang hotel yang baik dan sesuai dengan kebutuhan pengguna untuk kedepannya.

1.4 Ruang Lingkup Pembahasan

Lingkup pembahasan menitikberatkan pada berbagai hal yang berkaitan dengan perancangan serta perencanaan hotel yang ditinjau dari disiplin ilmu arsitektur. Hal-hal diluar ilmu arsitektur akan dibahas seperlunya selama masih memiliki kaitan dan mendukung masalah utama.

1.5 Sistematika Penulisan

Sistematika Penulisan LP3A ini adalah sebagai berikut:

Bab I Pendahuluan

Bab II Tinjauan Pustaka

Bab III Tinjauan Tapak

Bab IV Analisis Data

Bab V Kesimpulan

Daftar Pustaka